

LE CONSEILLER D'ETAT CHINOIS : LES BRICS DEVRAIENT RENFORCER LEUR COOPERATION EN MATIERE DE SECURITE POUR JOUER UN ROLE DANS LA SAUVEGARDE DE LA PAIX ET DE LA STABILITE INTERNATIONALE ET REGIONALE

Les BRICS devraient renforcer leur coopération en matière de sécurité, selon M. Yang

(Xinhua)

07.12.2013 à 13h23

Le conseiller d'Etat chinois Yang Jiechi a expliqué vendredi que les BRICS devraient renforcer leur coopération et leur coordination pour jouer un rôle dans la sauvegarde de la paix et de la stabilité internationale et régionale. Yang a fait cette remarque alors qu'il assistait à une réunion des représentants des BRICS sur les questions de sécurité nationale au Cap, en Afrique du Sud, expliquant que le monde connaissait de profondes et complexes mutations et faisait face à de nouveaux défis en matière de sécurité. Il a également indiqué que la sécurité du cyber-monde et de l'information était vitale pour la sécurité nationale et la stabilité sociale, et donc les BRICS devraient promouvoir conjointement la sécurité de l'information et résoudre les querelles liées au cyber-monde au travers de la négociation. Les BRICS devraient renforcer leur coopération en matière de cyber-sécurité et établir des plateformes d'échanges, a-t-il ajouté. L'acronyme des BRICS se réfère aux cinq pays que sont le Brésil, la Russie, l'Inde, la Chine et l'Afrique du Sud. Yang a également rencontré les représentants du Brésil, de la Russie, de l'Inde et de l'Afrique du Sud, s'engageant à renforcer les liens bilatéraux avec chacun de ses pays. Lors de sa rencontre avec Shivshankar Menon, le conseiller indien pour la sécurité nationale, Yang a expliqué que la Chine souhaitait que les deux parties puissent continuer à renforcer la coopération et la communication, promouvoir la coordination dans les affaires régionales et internationales et travailler ensemble pour maintenir la paix dans les régions frontalières. Menon a dit espérer que la Chine et l'Inde pourraient maintenir des échanges à haut niveau, consolider les divers mécanismes de négociation et étendre la coopération afin d'amener les relations bilatérales à un plus haut niveau. Lors de son entretien avec Nikolai Patrushev, secrétaire du Conseil de sécurité de Russie, Yang a exprimé le souhait que les deux parties maintiennent une forte dynamique d'échanges à haut niveau, mettent en oeuvre activement le consensus atteint par les dirigeants des deux pays et fassent avancer le partenariat stratégique global Chine-Russie. Patrushev a expliqué que la Russie était disposée à maintenir des consultations et des échanges rapprochés avec la Chine, à approfondir la coopération sur les questions de sécurité et à sauvegarder conjointement la paix et la stabilité régionales. Concernant l'Afrique du Sud, la Chine est disposée à développer la coordination stratégique, à renforcer la coopération pragmatique avec l'Afrique du Sud et à travailler de concert pour faire avancer les liens entre la Chine et l'Afrique et la coopération Sud-Sud, a indiqué Yang au ministre de la Sécurité nationale de l'Afrique du Sud Siyabonga Cwele. La Chine souhaiterait également renforcer la coopération avec le Brésil dans divers domaines et en particulier en matière de coordination des affaires internationales, a expliqué Yang à **Marcelo Neri**, ministre des Affaires stratégiques du Brésil.

